四年ぶり

の開催





ぎ

八幡社の祭典と安養寺の

か

発行日 2023年4月16日 発行責任者 喬木村公民館長 林 編集責任者 公民館編集部長 池 田 英 明 龍共印刷株式会社 印 刷 四年ぶりとなる一阿島祭 好天のもと、

り」が四月一日、二日、安 舞で見物客を楽しませまし 願って練り歩き、迫力ある 獅子と、小学生による阿島 全長約十八メートルの阿島 かれました。激しい舞から 子ども獅子が地域の繁栄を 養寺を中心に地区一帯で開 暴れ獅子」の異名を持つ

島獅子、子ども獅子が賑や

本祭では、八幡宮を出発し

囃子屋台、

冏

ら安養寺を目指しました。

新旧公民館長

あいさつ

住民の皆さん

には今後も

心を持って

催が続き、獅子舞や囃子屋 年は新型コロナウイルスの は四年ぶりとなりました。 影響で中止や神事のみの開 混交の珍しい祭典。過去三 法要会を一緒に行う、神仏 伝承館、特養喬木荘などで 台が地区内を巡行する形式 一日目の夕祭では阿島獅

勇壮な舞を披露。二日目の 子が喬木郵便局前や阿島傘

> かな声や音楽を響かせなが 阿島獅子は 「頭前進」 「下 誘っていました。子ども獅 昨年十二月から練習を重ね に集まった見物客の歓声を てきた成果を存分に発揮し 子は児童約三十五人が担 ら迫力ある舞を見せ、沿道 指示のもと方向を変えなが がれー」などと大きな声の ていました。 い、大人に負けじと熱演。

獅子に観衆は歓声を上げた 砂ぼこりを立てて暴れ回る 屋台に体当たりするなど持 盛り上がりました。 ち前の暴れっぷりを発揮。 縦横無尽に駆け回り、囃子 を披露したあとは、境内を ての興奮が復活。子ども獅 子と向かい合う 「親子舞 **大勢の人が詰めかけ、かつ** 舞を奉納する安養寺には カメラを向けたりして

ました。 前よりも見物客が集まった 四年ぶりの祭りを無事に終 のではないか」と話してい えることができた。コロナ 二日間とも天気に恵まれ、 仲田久志実行委員長は

> ていくことが今は大事だ 囲でいいので活動を継続し ば活動はできる。できる範 対策と開催方法を工夫すれ 催してからでした。「感染

市瀬

三月末日をもって公民館

退任あいさつ 公民館長

&講演会をオンラインで開

公民館長

とタテタカコさんのライブ

長を退任しました。平成

ていくことができたと思い はできるだけ事業を実施し と思うことができ、その後

ていきます。よ 民館活動となる。 聴きしながら、

いいたします。

民の皆さんには大変お世話 になりました。 一十九年度から六年間、

和学習会、安田菜津紀さん りました。風向きが変わっ が拡大する中で実施した平 域コミュニティーが崩壊し たのは令和三年九月、感染 期、あるいは中止せざるを の影響で公民館活動は延 てしまうという危機感が募 このままでは公民館活動が 感染対策を講じて事業を行 特に令和二年度は徹底した できなくなってしまう、 に感染する不安は拭えず、 おうとしても、新型コロナ 待ず、苦しい状況でした。 ここ三年間は新型コロナ ています。 要があると思います。新し きます。ありが のあいさつとさせていただ りや地域の活性 の使命を果たし 極的に参加していただきた な公民館に変わ てくれることを いと思います。 いただき、様々な事業に積 公民館活動に関 れ変わることを楽しみにし い喬木らしい公民館に生ま

就任あいさ 林 司



こととなりました林司で の後任としてお 四月より市瀬 世話になる 徹公民館長

します。 部を担いながら、 を行っておりました。四月 の仕事との兼任 からは、これらの業務の一 応、学校への支援等の業務 として教育相談 教育委員会で教 小学校を退職: 後、三年間 で任を果た や不登校対 育専門主事 公民館長

ろしくお願 よう努力し よりよい公 を丁寧にお 私、四月から喬木村の公

あ の の時 時

り方を検討し始めました ます。昨年から公民館のあ

が、今の時代にあった新た

っていく必

葉。何度も何度もテレビで に集約されていたように思 めた大谷選手のスライダー の言葉の結末が、優勝を決 放映された。熱く語る監督 WBC栗山英樹監督の言「ぼくは信じています。」

張ってほしいと主将を置か 一人一人がチームを引っ 訴へと繋がったと考える。 スGMへの電話での出場直 手を動かし、出場予定の無けた。その方針が、大谷選し、行動できるように仕向 監督の意を汲んだダル

願い、退任 化に寄与し 公民館がそ

地域づく

とうござい

裏のあの奇跡、いや、順当なれ、準決勝メキシコ戦九回 結果へと繋がる。そして決 ビッシュ選手等に引っ張ら

まれた。 うに流れていく。それを見 ている自分も試合に引き込 どこをとっても物語のよ

ある。 ういった哲学が彼の根底に 責任とは「取る」ものでは を問い、押し付けてはいけ 督の著書にあるという。こ なく、「果たす」ものだと監 ない。敗因を作るのは監督。 エラーをした選手に責任

学もない自分ではあるが、 もない大役。コロナ禍で公民館長を拝命した。とんで ら、任を果たしていきたい。 きとることを心に置きなが 地域のみなさんの思いを聴 るという。監督のような哲 インフルエンザと同等にな には感染症の種類も変わり 民館活動は順調ではなかっ た。そのコロナも五月八日

●再生紙 シュールコート70K を使用しています。

皆さんの意見

愛知県代表メン

す。今後もご活

り越えてこられ

たとのことで

の友が近くで支

え合ったから乗

大変だったと思

知らずの環境で

元を離れ、見ず 中学卒業後親

いますが、同郷

ります。

躍を期待してお

伝えていただき

今後もご

活躍を期待して

おります。

という貴重な体!

-験を後輩に ーの二刀流 手さながら

WBCの大谷選

ロック三位となりました。

ボール大会にメ

ても出場し、

王国ではブ

の剣道とラグビ

を受りていまし子等の家何処 山笑ふ守り育てよ里の 霞立つ白き山脈夢を追ふ 草抜きて草と会話す春日 春光や学び舎あとに孫ら巣立 梅や手 験の子ホッ 弥 倒洞にいのち湛へをり に熱き湯気立つ蓬餅 トミルクのレンジ鳴る かな 餅萄 つ 松島み 宮島 木下 矢澤恵美子 高枝 瑞恵 0 散る桜山にやさしき一日紅梅の空を彩り帰郷の娘 卒業子ひとりひとりに紅薔薇を タあ ス 愛読書ふたたび読みて桜散る 亡き母の彼岸参り (影もなくて田なかの薺花などないなど) カートの 国 0 に植えし桜や永久に咲け母の彼岸参りは渡し船 日を追ふて窓辺に針仕事 かり集めてほのか沈丁花 少女がふたりチューリ しかな 松葉 'n 市 西 原 吉川てる子 橋 元くにこ 美恵子 ヨリ ました。 されました。 なる今年、 ビーフットボール大会に出 ビー部に入部し最終学年と 場した関口流瑞さん筒井晴 大学春日丘高等学校ラク で中学卒業後愛知県の中部 太郎さんの報告会が行わ 百二回全国高等学校ラグ ーとして花園大会に出場 お二人は喬木出身の同 全国ベスト8をかけた戦 令和五年一月七日、

関口流瑞さん 全国高等学校ラグビーフットボール大会出場 筒井晴太郎さん

喬

木俳句会

盛り

上がるWBC春

いちばん

花吹雪手拍子そろふ笑いヨガ

村

山

にか子

ラグビー場で開催された第 令和四年十二月二十七日 花園 対9) いで佐賀工業に1点差 での惜敗となりまし

五十六回全国道場少年剣道 本武道館で開催された第

令和四年七月二十九日 筒井南心さん 全国道場少年剣道選手権大会 全国中学ラグビーフットボー

会が行われまし は初戦敗退となる 場した筒井南心 全国中学生ラグ 大会に団体戦選 十八日~十九日 -八日~十九日、第十三回南心さんは令和四年九月 た。全国で ンバーとし りました。 手として出 ビーフット

散る中、賜やかな春が戻っ四年ぶりの安養寺に、桜舞のなんと凜々しいことか。 るパンチパーマの年長さん砂ぼこりの中、獅子を操 でもらい今年はいいことがあ座光寺の獅子までにも噛ん 孫は、 る。 噛んでもらうといいことがあ 保育園で「獅子に頭を るに違いない。 鼓の音色に心躍る。 と聞いてきた四歳の すっかり獅子の虜に。

公民館本館4部では、2023年度は下記の様な事業、学習会等を計画しています。 多くの皆さんにとって公民館活動が、参加しやすい、楽しいものとなるよう、今年度は事 業内容と回数の一部見直しを行いました。是非、積極的に事業にご参加いただき、ご意見 をいただければ幸いです。 なお、学習会やイベントなど、公民館で取り組んで欲しいこと、自分たちで企画してみ たいこと等ありましたら、事務局までお気軽にご連絡ください。

	内容
編集部	・館報毎月発行(7月より隔月発行を予定)
社会部	いちごチャンネルでの紙芝居放映 (教養部との合同)・各種祭りへの参加・協力・文化展示(11月7~12日)・ふるさとづくりフォーラム企画運営
体育部	・スポーツ交流大会 5月21日(日) 春のスポーツ交流会 9月24日(日) 秋のスポーツ交流会 ・その他大会等 12月3日(日) 駅伝大会 ・ニュースポーツの普及
教養部	・楽遊塾 講演や体験、地域発見等の子ども向けイベント2講座を計画 7月30日(日)川遊びイベント(予定) 11月19日(日)たき火イベント(予定)・各種祭りへの参加・協力 ・いちごチャンネルでの紙芝居放映

くりんネット「読み聞かせ」春・夏休み実施

(社会部との合同)

令和 5 年度 喬木村公民館本館部員名簿

民館長 林 司

◎部長 ○副部長

			0	
		氏	名	分 館
	0	池田	英明	上平
編集部	0	塩澤真	美由美	富田
4名		杉本	美紀	南
		池田	恵将	上平
	0	知久	隆文	北
	0	後藤美	€智世	田丁
社会部	0	宮澤	八穂	北
6名		湯澤は	りぐみ	馬場
		牧内	恵	伊久間
		木下	剛	富田
	0	湯澤	直幸	北
		下澤	修子	南
体育部	\circ	大平	誠	帰牛原
		大原は	bかり	南
7名	\circ	羽生	裕一	帰牛原
		桑原	健次	北
		平澤	卓	両平
	0	\Box	範子	伊久間
教養部	0	佐藤美	急患子	南
4名		伊藤	純子	氏乗
		松澤	弘美	郭
公民館主事		市瀬	誠	福澤美都里

公民館主事

<退任者>

編集部 仲田 久志さん

長年お勤めいただきありがとうございました〜

R5年度 分館活動計画

分	館名	分館	官長	スポーツ(分館対抗を除く)	講習会・その他 (健康のつどい・村文化祭を除く)		
	北	山上 光良 春のお花見ウォーキング		春のお花見ウォーキング	村政を聴く会、夏のイベント、敬老会、秋のスタンプラリービンゴ大会		
寺	の前	D前 松澤 俊明			ブルーベリー作業、春・秋祭りへの協力、夏休み親子レク、敬老会、ほんやり、おこもりこう、卒業生を送る会	2	
帰	牛原	原 東原 高通 大運動会		大運動会	花いっぱい運動、敬老会	1	
	郭	邓山 貢弘			西宮春・秋の祭典 きおい、花火大会、敬老会、手芸教室、正月飾り講習会、ほんやり		
	町 原 毅史 健康ウォー ルフ大会		毅史	健康ウォーキング、マレットゴ ルフ大会	敬老会		
	南	マレットゴルフ大会、スポーツ 大会			花壇花植え付け、おやす作り講習会、ほんやり	2	
馬	場	原	親男		花壇・花の管理、敬老会		
両	平	宮下	正吾	厚生大会(マレットゴルフ大会)	河川清掃、教育フォーラム、敬老会		
⊞	上川	松島	公島 一彦 女性部レク・親子レク		フラワーロード各種作業、河川清掃、デイキャンプ、敬 老会、ほんやり		
上	平	齋藤	武彦	(未定)	花火大会、座禅の会、敬老会、正月飾り講習会※予定		
伊	久間	松葉	元実	分館マレットゴルフ大会、組合 対抗ペタンク大会・常会対抗ソ フトボール大会	敬老会、わの里祭り、しめ縄づくり		
富	\blacksquare	田 尾賀 博雄 区民親睦ペタンク大会 常会対抗ソフトボール大会			春季祭典協力、敬老会、夏祭り、秋季祭典協力、マレッ トゴルフ場整備作業	1	
大	和知	知 小池 不二男 区民スポーツ大会		区民スポーツ大会	花壇管理、納涼大会、敬老会、区民遠足、どんど焼き	1	
氏	乗	元島	政好	区民体育祭	花壇管理、河川清掃、敬老会、手芸教室、遠足、チューリップ植え、公民館旅行、ほんやり 図書の貸し出し		
大	島	佐々木 泰			シダレザクラお花見、敬老会、花壇作り、旅行		
カロ	加々須 小澤 政伸 みんなで笑いヨガ (支援)、健康体操			夏祭り、区民親睦事業、花いっぱい運動、サークル・保存会 等支援			

自主企画講座のご案内

自主企画講座は「こんなことを学びたい!」「この人の話を 是非聞いてみたい!」という村民の皆さんの自主的な学習・ 講座を支援する事業です

企画・当日運営まで積極的に関わってもらい、公民館職員 と共同で講座を作りあげます。是非、皆さんご活用ください!

例えば・・・ ●パソコン講座 ●金融教育に関する講演会など

≪お問合せ 喬木村公民館(☎33-2002)≫

応募条件●企画・運営を行う仲間を5名以上集めてください。 (半分以上が村在住者の方としてください。) 支援内容●講演会・学習会の講師謝礼(予算の範囲内)

チラシ、資料等の用紙・印刷費用 (テキスト代、材料費については参加者負担になります。) ※事業は必ず参加者を公募します。特定の政党・宗教を支持 するもの、営利目的のものは採用いたしません

【締切】9月末日まで (予算が残れば随時募集)



会出場

くから聞こえてくる笛や太

やっぱりお祭りはいい!遠